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L'armée de l'air allemande survole la Terre Promise
Les fortes relations germano-israéliennes sont-elles un signe de bonnes choses à venir ?
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«  Blue Flag 2021  » est la manœuvre aérienne la plus importante et la plus avancée, organisée en Israël à ce jour. La manœuvre de deux semaines a commencée le 17 octobre et a durée jusqu'au 28
octobre. Les manœuvres se déroulent sur la base aérienne d'Uvda avec des participants de sept autres forces aériennes du monde entier. Les forces aériennes des États-Unis, de l'Inde, de la Grande-
Bretagne, de la France, de la Grèce et de l'Italie se sont jointes aux hôtes israéliens. Les huit nations ont fourni un total de 70 avions et 1,000 soldats. L'Allemagne a fourni six Eurofighters et environ
160 soldats. Le site Web de la Bundeswehr allemande titrait fièrement « L'armée de l'air voyage vers la terre promise » (traduction de la Trompette tout au long).

L'armée israélienne a déclaré que les manœuvres conjointes exprimaient un lien fort entre les forces aériennes et leurs pays, ainsi qu'un engagement envers une coopération future. Avant les
manœuvres, les chefs des forces aériennes d'Allemagne et d'Israël ont visité ensemble le mémorial de l'Holocauste de Yad Vashem. « Les vents de l'histoire sont fortement ressentis dans la capitale
israélienne », a déclaré le général de division israélien Amikam Norkin par le biais d'une émission de radio depuis son avion, alors que les jets allemands et israéliens volaient côte à côte.

« Avec son espace aérien ouvert et sa topographie, qui se situe sous le niveau de la mer sur de longues étendues, Israël offre les meilleures conditions d'entraînement pour nos pilotes. Outre une
soixantaine d'avions de combat, le ‘Eagle Star’ sera également visible dans le ciel du désert du Néguev. Ce Eurofighter à voilure spéciale représente la relation particulière et amicale entre les forces
aériennes allemandes et israéliennes », note le site Web Bundeswehr.de.

L'Eurofighter allemand, avec l'empreinte fusionnée des drapeaux allemand et israélien, est le symbole de l'étroite coopération entre les deux nations. « Je suis heureux d'avoir l'occasion d'être ici ; c'est
incroyable de voir la coopération entre les pays. C'est extrêmement excitant et motivant de voir que tout notre travail est significatif, non seulement à des fins d'entraînement, mais aussi pour renforcer
nos relations avec nos alliés », a déclaré le caporal Yael Shamir.

Les relations entre l'Allemagne et Israël se sont considérablement approfondies ces dernières années. L'année dernière, des pilotes israéliens se sont entraînés pour la première fois dans l'espace
aérien allemand. Cette manœuvre a fait suite à l'entraînement de pilotes allemands en Israël en novembre 2017 et en novembre 2019 lors des manœuvres militaires multinationaux bisannuels « Blue
Flag ».

Lorsque l'Allemagne a participé pour la première fois à la manœuvre « Blue Flag » en 2017, Deutschlandfunk a demandé au commandant de la base israélienne d'Uvda ce que le terme Luftwaffe
signifiait pour lui. « Chaque coopération avec l'Allemagne et Israël est très émotionnelle », a-t-il répondu. « Et cela est également vrai pour ce projet. J'étais là lorsque les six avions de chasse sont
entrés dans nos hangars. Nous ne pouvons pas éliminer le passé. Mais nous sommes tournés vers l'avenir. Et la relation de nos avions est basée sur la confiance. » Israël fait confiance à l'Allemagne
non seulement pour les manœuvres conjointes, mais aussi pour une coopération militaire beaucoup plus large.

Le 11 novembre 2020, l'Allemagne a livré la première corvette Sa'ar 6 à Israël. Le Sa'ar 6 est l'un des navires de combat les plus avancés au monde. Une entreprise israélienne a contribué à son tour à
améliorer le sous-marin allemand de type 214, qui est considéré comme l'un des plus furtifs au monde.

À la demande de l’Office fédéral des équipements, des technologies de l'information et du soutien en service de la Bundeswehr, l'Israélien Rafael et le Français Atos se sont associés pour créer un soi-
disant champ de bataille de verre. « L'Allemagne a montré son intérêt pour l'utilisation d'essaims de drones contrôlés par IA [intelligence artificielle] pour soutenir les véhicules de combat et les futurs
chars de combat », a noté c4isrnet le 13 décembre 2019. Depuis mars 2010, l'Allemagne exploite le drone israélien Heron 1 en Afghanistan.

Israël est entouré d'ennemis au Moyen-Orient et craint l'agression de l'Iran et la menace perpétuelle du terrorisme. Dans ce combat, Israël a besoin de partenaires et pense en avoir trouvé un en
Allemagne, une nation qui, dans l'histoire récente, a causé la plus grande destruction à son peuple. Sous la direction de la chancelière Angela Merkel, l'Allemagne est un partenaire en qui Israël croit
pouvoir avoir confiance.

Ces manœuvres militaires donnent à Israël l'espoir que son lien croissant avec l'Allemagne lui apportera la sécurité. Pour de nombreux Israéliens, il a dû être particulièrement émouvant que tous les
soldats des nations participantes cessent leurs manœuvre s alors que la nation juive entrait dans le sabbat au coucher du soleil vendredi soir. La Luftwaffe allemande a même tweeté : « Juste avant le
coucher du soleil, ici en Israël, nous fermons le refuge et souhaitons à tous un bon week-end ! #TGIF #ShabbatShalom ». Pour le jour même où les Juifs ont été persécutés pendant des millénaires, ils
reçoivent maintenant du respect.

Le sabbat est un rappel pour Israël de l'alliance spéciale qu'il a conclue avec Dieu pour Lui obéir et Lui faire confiance. Mais aujourd'hui, il place sa confiance dans d'autres nations. Le rédacteur en
chef de la Trompette, Gerald Flurry, écrit dans Jérusalem selon la prophétie  : « Il semble que les Israéliens peuvent faire confiance à leur pire ennemi, mais ils ne peuvent pas faire confiance à Dieu
pour les protéger ! Et Dieu est leur seule véritable source d'aide. »

Alors que l'Iran s'enhardit et continue de menacer l'existence d'Israël, la Bible prophétise qu'Israël verra bientôt l'Allemagne comme sa seule source d'espoir. « Israël veut devenir ‘amant’ des
Allemands », écrit M. Flurry. « Cette décision va entraîner sa destruction. Ce ne sont pas les Arabes qui le détruiront. L'amitié entre l'Allemagne et Israël mènera à l'une des plus grandes tromperies de
l'histoire de l'homme ! »

La Bible révèle que cette confiance aveugle conduira à une « force de maintien de la paix » allemande marchant à travers Jérusalem. « Au temps de la fin, le roi du midi [du Sud] se heurtera contre lui.
Et le roi du septentrion [du Nord] fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et
débordera. Il entrera dans la plus beau des pays, et plusieurs succomberont… Il dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne puis il arrivera à la fin, sans que
personne lui soit en aide » (Daniel 11 : 40-41, 45).

Le roi du Sud dans cette prophétie fait référence à l'Iran et à ses alliés radicaux qui seront attaqués par une Europe dirigée par l'Allemagne, ou le roi du Nord. (Pour une explication claire, lisez notre
brochure gratuite Le roi du sud.)

Cette force de « maintien de la paix » ne devrait pas être une source d'espoir pour Israël. Tant l'histoire que la prophétie biblique lancent un avertissement alarmant. L'Europe a non seulement menacé
et massacré le peuple juif lors de la dernière guerre mondiale, mais elle l'a également persécuté pendant des siècles. L'Europe catholique a cherché à plusieurs reprises à conquérir Jérusalem par la
violence. Cette fois, elle y entrera pacifiquement, mais pas pour protéger les Juifs. Une grande trahison se profile à l'horizon.

Tout comme Antioche Épiphanes dans l'Antiquité, il est prophétisé qu'un dirigeant moderne se lèvera en Europe aujourd'hui. Il s'emparera du royaume par des flatteries (verset 21) et cherchera une
fois de plus à détruire tout le peuple juif et les nations de l'Israël moderne—principalement les États-Unis et la Grande-Bretagne (Psaume 83). La Bible prophétise une double trahison mortelle, et nous
voyons la scène se mettre en place dès maintenant !

Mais même dans cela, il y a un grand espoir. Dans un message aux Hébreux, Paul a parlé d'un « repos » à venir. M. Flurry explique dans sa brochure sur les Hébreux (disponible uniquement en
anglais) :

« Craignons donc qu’une promesse ayant été laissée d'entrer dans son repos, quelqu’un d’entre vous paraisse ne pas l’atteindre » (Hébreux 4 :1—version Darby). Nous devons craindre
Dieu. C'est le commencement de la sagesse et de la connaissance, et une fontaine de vie ; elle mène aux richesses et à l'honneur ! (Psaume 111 : 10 ; Proverbes 1 : 7 ; 14 : 27 ; 22 : 4).
Chaque année, le peuple de Dieu assiste à la Fête des Tabernacles, une période de sept jours illustrant le « repos » du millenium. Lors de la Fête, nous vivons le mode de vie du monde à
venir. Le thème de la Fête est d'apprendre à craindre Dieu (par exemple, Deutéronome 14 : 23). Cela ne signifie pas que nous devons trembler—au contraire, nous nous réjouissons ! Si
nous craignons Dieu, nous n'avons plus rien à craindre. Dieu prendra toujours soin de nous.

Dans Hébreux 4 : 1, le « repos » parle explicitement du Royaume de Dieu. Mais ensuite, Paul le relie au repos que Dieu ordonne chaque semaine lors du sabbat du septième jour, lorsque
« Dieu se reposa de toutes ses œuvres le septième jour » (verset 4). « Il y a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu » (verset 9). Le terme « repos » dans ce verset vient du grec
sabbatismos ; il signifie l'observation du sabbat.
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Zacharie 14 : 16 dit : « Tous ceux qui resteront de toutes les nations venues contre Jérusalem monteront chaque année pour se prosterner devant le roi, l'Éternel des armées, et pour célébrer la fête
des tabernacles. » Les événements que nous voyons se dérouler en ce moment conduisent au retour de Jésus-Christ, qui donnera à ce monde la paix ! Un temps vient où le monde entier apprendra à
craindre Dieu et à l'adorer le jour du sabbat ! Aujourd'hui, le peuple juif et le monde entier n'adorent pas Dieu comme Il l'a ordonné. C'est pourquoi nous sommes sur le point de connaître de grandes
souffrances, mais nous ne devons jamais oublier le grand espoir qui nous attend !

Pour en savoir plus sur la calamité prophétisée à venir et sur l'espoir que vous devez avoir, demandez votre exemplaire gratuit de Jérusalem selon la prophétie, par Gerald Flurry.
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